

Communiqué de presse – 28.03.2025

L'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois a décerné six bourses du Fonds culturo-sportif pour l'année 2025

Le 27 mars, lors d'une cérémonie au Centre sportif de la Vallée de Joux au Sentier, l'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois a décerné six bourses de 5'000 francs à des sportives et sportifs d'élite ainsi qu'à des artistes qui font rayonner la région.

En 2021, les 73 communes du District du Jura-Nord vaudois ont créé le Fonds culturo-sportif, alimenté à hauteur de 50 centimes par habitant.e. Ce fonds est destiné à soutenir des artistes et des sportives et sportifs dans leurs activités via des bourses et des prix. Il représente ainsi une occasion unique de promouvoir la région au travers de la vivacité et de la diversité des talents qui s'y développent et qui rayonnent tant sur le plan régional, national qu'international.

Le 27 mars 2025, l'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois a remis, pour la 4^e année, six bourses du Fonds culturo-sportif. Pas moins de vingt-neuf dossiers de candidature ont été déposés pour les trois bourses de 5'000 francs dédiées aux sportives et sportifs d'élite et pour les trois bourses de 5'000 francs dédiées aux artistes professionnel·les.

Sur les 22 dossiers des projets artistiques reçus, l'artiste musical Cem Tem, de son vrai nom Thibault Roulet, basé à Villars-Burquin, a été récompensé pour son premier album à venir, « Grand Garçon », un projet mêlant amour, apprentissages et légèreté. L'Association a également attribué une bourse au rappeur Erren Sun (Simon Colliard), originaire de Corcelles-près-Concise, pour la réalisation de son EP « REALITY CHECK ». Composé de sept morceaux, cet opus explorera les thèmes de la jeunesse, des quêtes et des rêves. Enfin, le projet « Ce Que Voient Les Fenêtres » de l'artiste Aurora Mesot de Chavornay a été mis à l'honneur. Ce recueil artistique, mêlant photographie et poésie, explore les paysages du Nord vaudois à travers le prisme des fenêtres et des cadres qu'elles imposent. L'artiste y questionne ainsi leur rôle dans la construction de son identité.

Parmi les sept dossiers destinés aux bourses sportives, les choix se sont portés sur trois jeunes athlètes prometteuses et prometteurs, faisant rayonner la région à travers des compétitions internationales. La première lauréate est Kayla Cuche de Pomy, athlète de BMX. A seulement 11 ans, elle est double championne d'Europe, en 2023 et 2024, ainsi que 5^e au championnat du monde. Elle vise désormais un titre de championne du monde dans sa catégorie ainsi qu'une sélection aux prochains Jeux Olympiques. Le badiste Nicolas Franconville, d'Orbe, a également été récompensé grâce à ses résultats aux championnats suisses et lors des tournois européens. Il s'entraîne actuellement avec le Badminton Club de Trogen-Speicher en vue d'intégrer le top 40 mondial d'ici 4 ans. Quant à la troisième bourse, elle récompense le karatéka Lucas Zecca, de Vallorbe. Maintes fois titré champion suisse dans sa catégorie, il s'est de surcroît distingué dans les concours internationaux. Son objectif est à présent une qualification aux Jeux Olympiques de la Jeunesse de 2026.

L'Association des Syndics du District Jura-Nord vaudois et la Ville d'Yverdon-les-Bains se réjouissent de cette remise des bourses artistiques et sportives à des talents locaux et sont ravies de voir ainsi se concrétiser la contribution des 73 communes du Jura-Nord vaudois. Comme à l'accoutumée, les Prix culturo-sportif régionaux seront pour leur part remis en fin d'année.